

Warning: getimagesize(images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/shenudalll_600.jpg): failed to open stream:
No such file or directory in **/home/monast59/public_html/plugins/content/multithumb/multithumb.php** on line
1563

Warning: getimagesize(images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/shenudalll_600.jpg): failed to open stream:
No such file or directory in **/home/monast59/public_html/plugins/content/multithumb/multithumb.php** on line
1563

La mort de sa Sainteté le patriarche Chenouda III

Multithumb found errors on this page:

There was a problem loading image 'images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/shenudalll_600.jpg'

There was a problem loading image 'images/stories/comunita/notizie/dalle chiese/shenudalll_600.jpg'

le patriarche Chenouda III

samedi 17 mars 2012

La communauté est proche, par la prière et l'affection fraternelle, de l'Église orthodoxe copte, au moment de la mort de sa Sainteté le patriarche Chenouda III, une des grandes personnalités ecclésiales de notre temps

Bose, samedi 17 mars 2012

La communauté est proche, par la prière et l'affection fraternelle, de l'Église orthodoxe copte, au moment de la mort de sa Sainteté le patriarche Chenouda III, une des grandes personnalités ecclésiales de notre temps, qui a quitté ce monde samedi 17 mars, à l'âge de 88 ans. Élu en 1971 comme 117e successeur de saint Marc évangéliste sur le siège d'Alexandrie, il signa en 1973 avec le pape Paul VI une déclaration commune de foi sur l'incarnation du Fils de Dieu, inaugurant une nouvelle saison de contacts fraternels, dans le cadre de son infatigable recherche de l'unité des Églises et du dialogue avec les autres religions.

Fr. Enzo et ceux d'entre nous qui l'ont connus et ont été honorés de son amitié se souviennent d'un homme à la foi profonde et ardente, capable de supporter même l'exil à cause de celle-ci; un homme spirituel de grande passion, d'humanité et de profonde bonté envers tous. Son désir de paix et de fraternité s'exprimait aussi par des mots: "La modestie, répétait-il, est la voie la meilleure pour suivre le Christ"; et, pensant à son peuple: "L'Égypte n'est pas une terre où nous vivons, c'est une terre qui vit en nous."

Nous sommes certains de son intercession efficace au ciel pour l'Église copte et pour le peuple égyptien, pour tous les chrétiens et pour tous les hommes. En particulier, notre prière accompagne nos amis et frères coptes et ceux parmi eux qui sont appelés à élire le nouveau patriarche, afin que l'Esprit accorde lumière et clairvoyance dans cette opération.

NOUVELLES DES ÉGLISES